

### 大新年会

【2月17日(月)】  
正月行事も落ち着いたところで、入居者様とスタッフとの夜の宴会『大新年会』を開きました。乾杯は

理は、スタッフが腕によりをかけて作りました。各自に皿盛で料理をお出したほかに、キッチンカウンターに別メニューも用意しました。「いいねーありがとう」「おいしいねー、味は100点満点だ」と、ビールもあることを伝えると、「うん」と笑顔です。今回の余興もスタッフによる『YMCA』と『マ

### お誕生日おめでとうございます

さん  
88歳のお誕生日

退院祝いとの少し遅れたお誕生日を兼ねて皆さんでお祝いしました。ケーキを見ると「何それ、あら〜すごいね！手作り！？わー！」と喜んでいただきました。もこもこブランケットとあったか靴下に「あら〜あったかそう！かわいい靴下！」とニッコリされていました。健康のありがたさを感じた一日でした。

### バレンタイン

「今日バレンタインデーという日で女性からチョコレートを買える日なんです…」とプレゼントをスタッフから渡され「俺に？ええ〜へへっ」「はいどうもありがとうございます」とニッコリされていました。

節分を過ぎると東リピングに七段飾りの雛人形を飾ります。皆さんが集まり、協力しながら箱からお人形やお道具などを出していくと、「ここのはかわいい願してるんだ」「立派だね」と眺め、鮮やかな雛人形を興味津々で見っていました。飾る際は、スタッフと一緒に「こうすればいいか？」とスタッフと一緒に悩み、お道具を持たせお人形を飾ることができると「おおー」と笑顔が出ていました。そして全てを飾り終わると、全体を見て「できたな〜」と言い、ニッコリと笑っていました。今は3月のひな祭りを楽しみにしているところです。



### 豆まき

【2月2日(日)】  
春を前に豆まきをして福を呼び込みました。今日は何の日か聞くと「豆まき！」と元気に返ってきます。すると「これから何するの」「鬼何人来るのさ」「年の数食べたらお腹こわすー」と笑顔です。行事が始まり、風船バレーや準備運動を終えると、まずはユニット対抗魚釣りのゲームを楽しみました。「こらやってやるのかい？」「見て！釣れた！」「どれ釣ろうかな、こっちの小っちゃいのかい、鯛釣るか…」「こ

れサマ、これカニ」と言いながら楽しそうでした。結果Aユニットが優勝しました。体が温まると皆さんの前に鬼が登場です。始まる前から手持ちの豆を食べ、鬼が寄ってくると「鬼が来たよー」「鬼は一外、福は一内！」と嬉しそう表情で豆を投げていました。鬼が目の前にいると「ほら豆あげるから」と皮をむき豆を渡される優しい方、「全然怖くない！」と言って豆をかいっぱい投げて「そりゃ！」と



### 施設長コラム

～雪が少なくて楽ですね～  
が4月25日から28日とネットでも出たので、そろそろ畑の準備も始めようと考えているところで、今年はさらに良い桃ができないかと期待を膨らましています。また

